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tolle Blüte, Gerhard, aber so ein bisschen bin ich auch beim Tim, inzwischen gibt es fast schon 
zu viele davon, da verliert man den Überblick, im Internet werden aus dieser Kreuzung immer 
wieder neue gestreifte Pflanzen mit Namen versehen, damit sie besser verkauft werden 
können, obwohl man diese Pflanzen auch aufgrund der Variabilität der Blüten kaum mehr 
voneinander unterscheiden kann.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14099-gg-2017-0018/&postID=120600#post120600
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